

## Pressemitteilung

### **„Where is Dylan?“ – Ein musikalischer Streifzug durch das Leben einer Legende**

**10.01.2025**

**Premiere von „Where is Dylan? Aus dem Leben eines Vagabunden – ein Konzertabend“ am Freitag, 17.01.2025, 20 Uhr in der Reithalle**

Ein spannender Konzertabend erwartet Sie in der Reithalle: „Where is Dylan?“ feiert Premiere. Freuen Sie sich auf einen musikalischen Streifzug durch das Leben und Werk von Bob Dylan, einem der einflussreichsten Poeten, Geschichtenerzähler und Musiker unserer Zeit.

1941 als Robert Allen Zimmerman geboren, hat Dylan die Welt mit seinen unvergleichlichen Liedern und Texten geprägt. Er ist ein Künstler, der sich jeder klaren Einordnung entzieht: wandelbar, unberechenbar, ein Mann mit vielen Namen, Gesichtern und Stimmen. Immer wieder bricht er Erwartungen und erfindet sich neu – musikalisch wie persönlich.

Gemeinsam erwecken der Schauspieler und Musiker Hans Ehlers, der Musiker Stephan Goldbach und der Regisseur und Musiker Philippe Roth Dylans facettenreiche Geschichte mit lebendigem Ausdruck und packender musikalischer Interpretation zum Leben. In diesem szenischen Konzertabend geht es um mehr als nur Musik: Es ist die Suche nach dem Mythos Dylan, ein Kaleidoskop eines Künstlers, der Generationen inspiriert und polarisiert.

Mit Dylans berühmtesten Songs und lyrischen Meisterwerken, für die er 2016 den Literaturnobelpreis erhielt, wird die Bühne der Reithalle zur lebendigen Hommage an einen der größten Vagabunden unserer Zeit. Ein Muss für Dylan-Fans und alle, die sich von seiner Kunst berühren lassen möchten. Der Abend findet in englischer Sprache statt.

Tickets sind an der Theaterkasse im GLOBE Coburg, an den bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter [www.landestheater-coburg.de](http://www.landestheater-coburg.de) erhältlich.